



Socio del despacho que defiende al ‘Mayo’ Zambada se registró como suplente de Sergio Mayer en Morena

Morena registró a Sergio Mayer como diputado, mientras que su suplente fue el socio de Juan Pablo Penilla, asesor legal de Ismael “El Mayo” Zambada



Sergio Arturo Ramírez Muñoz, quien es socio de [Juan Pablo Penilla](#) y director general del despacho que asesora a **Ismael “El Mayo” Zambada** intentó llegar a la Cámara de Diputados mediante una suplencia.

Ramírez y Mayer buscaron llegar a San Lázaro

En abril de 2021, el abogado **Sergio Arturo Ramírez Muñoz** se registró en **Morena** como suplente de Sergio Mayer, en la fórmula con la que el diputado federal morenista buscó su reelección.

De acuerdo con la base de datos de los [Cómputos Distritales 2021](#), Morena registró a Sergio Mayer como diputado, mientras que su



suplente fue el socio de Juan Pablo Penilla, quien es el asesor legal de Ismael “El Mayo” Zambada en México.

Sergio Mayer y su suplente **Sergio Arturo Ramírez** buscaron llegar a San Lázaro por Morena en una disputa en el distrito electoral federal 6, que se divide en 147 secciones electorales circunscritas a las alcaldías Magdalena Contreras y Álvaro Obregón, en la Ciudad de México.

Pero sus intenciones se vieron bloqueadas debido a que Diana María Teresa Lara Carreón, quien compitió como candidata a diputada federal por la alianza PAN-PRI-PRD, resultó la ganadora.

¿Es militante de Morena?

Jorge Triana y Lilly Téllez, vocero del PAN y senadora, acusaron que Sergio Arturo Ramírez Muñoz, el socio de Juan Pablo Penilla, es militante activo de Morena; e incluso compartieron un documento para comprobar dicha situación.

Incluso mostraron fotografías de la presidenta con el abogado.

“Aquí posa alegremente con Sheinbaum. Y todavía se atreven a negarlo. Son un narcogobierno”, señaló Jorge Triana.

Lilly Téllez, senadora del PAN, replicó esta misma información, pero con un reclamo a la presidenta:

“No sea mentirosa, presidente Sheinbaum. Aquí está usted con **Sergio Arturo Ramírez Muñoz**, militante de Morena y socio de Juan Pablo Penilla, dueños del despacho que asesora al Mayo”.

Morena en diversas publicaciones, comunicados y entrevistas ha buscado deslindarse de los asesores del “Mayo” Zambada.

“Le doy mi palabra, créanme, no tenemos ninguna relación ni con él ni con nadie que tenga presunción o vínculos de comisión de delitos”, aseguró Monreal, luego de señalar que reciben a muchas personas y



que en eventos públicos la gente pide fotos y se toman las mismas sin saber quién es cada una de estas personas.

¿Quién es Sergio Ramírez Muñoz?

Sergio Arturo Ramírez Muñoz es un abogado con una amplia trayectoria dentro del ámbito penal, es director y uno de los fundadores del despacho RPDM Abogados, firma especializada en la defensa ante procedimientos penales, criminales de alta complejidad, así como en casos de índole civil, laboral y mercantil, así como los relacionados con la defensa de las infancias y la mujer.

<https://politico.mx/2025/02/24/socio-del-despacho-que-defiende-al-mayo-zambada-se-registro-como-suplente-de-sergio-mayer-en-morena/>